



Un journaliste paraguayen au lycée de la Venise Verte

publié le 19/05/2009 - mis à jour le 03/06/2009

Rencontre avec un journaliste réfugié politique

Descriptif :

Rencontre de deux classes de 2nde et d'un journaliste paraguayen, réfugié politique en France.

Sommaire :

- **Renvoyé spécial au lycée de la Venise Verte à Niort**

● **Renvoyé spécial au lycée de la Venise Verte à Niort**



Journaliste paraguayen au lycée de la Venise Verte le 15 mai 2009.

Vendredi 15 mai, le lycée de la Venise Verte a accueilli **Enrique Galeano, journaliste paraguayen réfugié politique en France.**

Pour la première fois dans l'académie, un lycée participe à l'**opération Renvoyé Spécial, mise en place par le Clemi et la Maison des Journalistes.**

Cette opération permet à des journalistes réfugiés politiques, hébergés par la [Maison des Journalistes](#), de rencontrer des jeunes pour témoigner, raconter leur expérience et rendre ainsi vivant le combat pour la liberté d'expression.

Enrique Galeano a raconté son expérience de journaliste au Paraguay, sa volonté de dénoncer les agissements de la mafia et la corruption des institutions de son pays.

Il a aussi décrit le système éducatif du Paraguay, les conditions de vie, les équipements,...



Journaliste paraguayen à la Venise Verte le 15 mai 2009

Enrique Galeano a surtout interpellé les jeunes qui l'écoutaient et l'interrogeaient : *"Regardez autour de vous, ouvrez les yeux sur le monde, ne restez pas indifférents et ayez bien conscience de la chance que vous avez d'être en France."*

La liberté d'expression en action !

Lien complémentaire

[La Maison des journalistes](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.